

Schwarzwälder Bote

Eishockey

Wild Wings: Rauschendes Fest zum Saisonstart

Von Rainer Bombardi 28.08.2017 - 09:10 Uhr



Die Fans bejubeln ihre Stars der Wild Wings. Foto: Bombardi



schwarzwaelder-bote.de schickt Sie auf Reisen

[Zum Gewinnspiel](#)

VS-Schwenningen - Der Optimismus ist grenzenlos. Das spielerische Potenzial gilt es zu mobilisieren. Die Begeisterung der Fans für ihre Spieler ist präsent. Die Saisoneroöffnung der Schwenninger **Wild Wings** auf der Möglingshöhe wurde zum rauschenden Sommerfest.

Die Fans nutzten die Möglichkeit, die Spieler hautnah zu erleben und so kennenzulernen, wie es im Spielbetrieb kaum möglich ist. Mit einem 4:2-Sieg gegen Innsbruck und Dutzenden von Strafminuten im Gepäck wechselten das Team und seine Betreuungsscrew vom Bauchenberg auf die Möglingshöhe. Dort erlebten sie einzigartige Atmosphäre, weshalb die Wild Wings in der Disziplin "Fans und Begeisterung" zur bundesweiten Spitze zählen. Dorthin ist es für die Spieler ein steinigere Weg, doch eine derartige Fangemeinde erleichtert die Anstrengungen. Stadionsprecher Domenic Liebing weiß um den Wert dieser Unterstützung. Während der Saisoneroöffnung ließ er keine Gelegenheit aus, die Fans zu motivieren.

Gleich zu Beginn bildeten sich lange Menschengruppen vor den Verpflegungsständen, und im Fanartikel-Shop stöberten die Besucher nach Neuheiten. Am Schminktisch reichten sich nicht nur Kinder, sondern auch Erwachsene ein, die mit entsprechendem Make-up ihre Verbundenheit zu den Wild Wings ausdrückten. Solidarisches Gedränge gab es vor der Präsentationsecke von Radio Neckarburg, das federführend mit Toto Lotto die Aktion "Zeigt Flagge" lancierte und zu Hunderten die Autofahrer unter das Volk brachte. Hautnah war das Erlebnis auch während der Autogrammstunde, in der sich eine günstige Gelegenheit zum Small Talk zwischen den Fans und den Spielern ergab. Auf der Showbühne stellte Moderator Domenic Liebing die Mannschaft vor. Die Fans begleiteten das Ereignis mit

lautstarker Begeisterung. Als erster betrat Trainer Pat Cortina die Plattform, welcher seinem neuen Team vertraut und ihm eine solide Trainingsvorbereitung bescheinigte. Auf die Frage, weshalb sich in den Vorbereitungsspielen keine Mannschaft aus der Deutschen Eishockey-Liga unter den Gegnern befinde, meinte er schelmisch: "Die haben wohl Angst vor uns." Ein kurzweiliger und nicht ganz ernst gemeinter Dialog zwischen den beiden Neuzugängen Dominik Bittner und Mirko Höfflin, die bis zum Ende der vergangenen Saison für die Adler Mannheim den Puck spielten, heizte die gute Stimmung der Fans zusätzlich an.

Beinahe legendär ist das Frage-Antwort-Spiel. In diesem Jahr verrieten der frisch gekürte Kapitän Will Acton, Uli Maurer, Torhüter Dustin Strahlmeier und der aus München gekommene Tobias Wörle Details aus ihrem Sportlerleben. Erst wenige Wochen ist Wörle hier, doch den Support durch die Fans schätzt er bereits jetzt. Will Acton ist sich seiner Verantwortung als Kapitän bewusst, und Uli Maurer hofft auf Ende seiner Torflaute. Dustin Strahlmeier wiederum empfahl allen Kindern, die sich für eine Karriere im **Eishockey** entscheiden, die Schule nicht zu vernachlässigen. Nun ist der Anfang gemacht, die Saisoneroöffnung Geschichte, die neue Spielzeit kann beginnen.



Anzeige

Spät dran? Macht nichts!

Einzigartig: Wir zahlen auch, wenn die Zahn-Behandlung schon läuft. Die Aufnahme erfolgt ohne Gesundheitsfragen, ohne Wartezeit oder Jahreshöchstsätze. Nur für kurze

Zeit mit 30 € Amazon.de Gutschein!